
CR REUNION 09/11/21 

 

Retour sur le 1er conseil d’école 

En début d’année, l’école comptait 215 élèves. 

Puis l’équipe enseignante ainsi que les nouveaux parents d’élèves se sont présentés.  

Du fait du nombre d’inscrits, la nouvelle classe risque de fermer car il y a moins d’élèves que prévu. 

Le règlement intérieur est voté.  

 

Concernant les sorties scolaires, les CE2/CM1 ont visité Fontainebleau. Ils ne referont pas de sortie 

en fin d’année. 

Les maternelles devraient quant à eux faire venir la ferme pédagogique tiligolo. 

 

Un point est fait sur les évaluations CP/CE1 et 6ème .  

 

L’utilisation du matériel du dojo ne sera pas possible. En effet, les associations ne souhaitent pas 

prêter leur matériel. 

 

Enfin, il y a eu pas mal de demande de matériel de la part des enseignants. 

 

Vente des gouters 

Encore une fois, cela a bien fonctionné. 120 goûters étaient prévus et il en manquait au moins une 

quinzaine. 

Pour Noël on partirait sur des sablés, boisson, papillotes. Seront présents Pat, Flo, Guillaume, Cyril, 

Céline, Marilyne. 

Nous demanderons aux parents de bien vouloir participer à la préparation des sablés. 

 

Chocolats Big Bennes 
 

La société vient d’être rachetée. Nous avions des incertitudes quant au renouvellement de 

l’opération.  

Du coup ce n’était pas gagné mais la vente de chocolats sera une nouvelle fois renouvelée cette 

année.  

Le rendez-vous est fixé le 30/11 pour préparer les ballotins. Nous avons déjà les étiquettes. Il faudra 

recruter des parents pour le mardi à partir de 17h. 

 

Sortie au marché d’Amiens 
 

Le mot est prêt à être distribué aux parents.  

L’office du tourisme n’a toujours pas défini le programme des animations.  

En revanche, le marché est maintenu et les animations ne devraient pas changer par rapport à 

l’année passée. 



Pour les bus, il y a une différence de 140€ entre Losay et Transdev. 

Nous aurons besoin de 2 bus. La différence sera donc de 280€ au total. 

En revanche, il nous reste un avoir chez Transdev. Nous attendons donc une réponse de leur part 

pour savoir si nous pouvons l’utiliser. 

 

Le mot pour s’inscrire à la sortie ne sera distribué que lundi 15 novembre pour laisser de l’équité 

envers ceux qui font le pont. 

 

 

Ateliers de Noël 

Au niveau des chocolats, nous partirons sur des Chocobons, mini carambar, Regala, Celebrations, 

Michoko et figurines en chocolat.  

L’idée est d’avoir un chocolat différent voir plus gros le 24 décembre. 

 

L’événement est prévu le dimanche 28 novembre de 16h30 à 18h. On s’attend à avoir environ 80 

enfants. 

Pour les membres de l’association, le rendez-vous est donné 45min/1h avant pour l’installation soit 

15h30. Seront présents Cyril, Nelly, Guillaume, Delphine, Pat, Vivi, Karine, Marine. 

 

Deux points sont à éclaircir : la nécessité du masque pour les enfants et celle d’un vigile. 

 

Journal de l’école 
 

Concernant le petit journal qu’on ferait avec l’école, les enseignants sont partants si on prépare tout 

le travail en amont.  

 

L’association doit réfléchir à des thèmes pour organiser la trame du journal. 

Par exemple : la sortie scolaire des CE2/CM1, la piscine pour les CE2/CM2, la cantine, etc… 

 

La réunion s’est terminée avec la confection d’un sapin de noël en vue des ateliers. 

 


